



## ADVENT

„Wenn uns im Leben Türen zuschlagen, wird es dunkel, eng und traurig. Der Advent sagt uns an: So ist das Leben, trotzdem bist du nicht allein. ADVENT heißt: Gott lässt dich nicht allein. ER möchte kommen und die Türen deines Herzens öffnen. Mit dieser Zusage haben wir in der Woche zwischen dem ersten und zweiten Advent die erste Wegstrecke in den **Andachten** zurückgelegt und gefeiert.“ *(Schulseelsorgerin Frau Olbrich)*

## BIOLOGO

Am Montag fand die Preisverleihung der beiden Biologiewettbewerbe Biologo und Biologie-OLYMPIADE in der Aula des Gymnasiums Am Krebsberg durch Ministerin Streichert-Clivot statt. Beim Biologo-Wettbewerb hat **Luisa Brang** aus der 10b einen sehr guten dritten Platz erreicht. Bei der Biologie-Olympiade haben **Hanna Schemel, Aerin Hussong, Tizian Müller und Doria Igna** die zweite Runde erreicht. In dieser platzierte Doria sich auf Landesebene auf Rang 3, Tizian auf Rang 7.

## BOTSCHAFTER

Der Johanneum-Fisch wird in Zukunft als Botschafter „auftauchen“ für **gute Nachrichten** und **mutmachende Botschaften** für gemeinsame christliche Wertschätzung. Lasst euch überraschen...

## FÖRDERUNG

Unser Angebot für die **Begleitung und Förderung** von SchülerInnen in verschiedenen Unterrichtsfächern sowohl **morgens als auch nachmittags** ist gestartet. Infos folgen...

## INFONACHMITTAG

Vielen Dank für den großartigen Einsatz an alle SchülerInnen, LehrerInnen, Schüler- und Elternvertretung sowie unser Sekretariat. Wir haben täglich von 15 Uhr bis 18 Uhr jeweils 150 interessierte GrundschülerInnen mit ihren Eltern als Gäste in der Aula informiert und auf ausführlichen Rundgängen den **Lern- und Lebensort des Johanneums** vorgestellt.

## SCHULRADELN

In dieser Woche wurde unser erfolgreiches Schulradeln-Team für den überragenden Landessieg mit über 90.000 km und die Top Ten-Platzierung unter 2.000 teilnehmenden Schulen bundesweit im Saarbrücker Schloss ausgezeichnet und erhielt ein **Preisgeld von 2.000 Euro**. Dieses Preisgeld werden wir wie in den vergangenen Jahren in die Verbesserung der Radinfrastruktur am Johanneum investieren. Vielen Dank an alle radelnden Schüler, Lehrer und Eltern - in der Talkrunde der Veranstaltung habe ich für 2023 die Verteidigung unserer Titel angekündigt und die 100.000 Kilometer angedeutet. 😊

## TICHTENNIS

Die Tischtennis-Mannschaft des Johanneums - **bestehend aus Sebastian Kormann, Björn Müller, Yannis Schank, Noah Balit-Endres, Nico Blon, Florian Puhl sowie Timo Braun und den Leitern Herrn Frak und Herrn Hemmer** – überzeugte in der Vorrunde des Landesentscheides auf ganzer Linie. Unser Team holte in den vier Vorrundenspielen vier starke Siege aus vier Spielen (20:3 Spiele!) und qualifizierte sich somit für die Endrunde auf Landesebene. Für das Wochenende hat Team-Captain Björn noch ein Trainingslager organisiert, dann heißt es am Montag noch einmal Daumen drücken für den Landessieg! Viel Erfolg!

*Ich wünsche allen einen schönen zweiten Advent, das vierte Türchen des digitalen Adventskalenders ist geöffnet. Oliver Schales*